

いた中だより



令和2年度5月号

令和2年5月18日発行

大阪市立井高野中学校

【学校HP】



見せましょう 井高野の底力を！

新型コロナウイルス感染症拡大予防のため学校が3ヶ月臨時休業となりました。生徒の皆さんにとって前の学年の締めと新学年の船出となる大切な3月・4月・5月を共に過ごせなくて残念ですが、これまでの当たり前だった日常が実は非常にありがたいものであることがよくわかりました。

緊急事態宣言解除への道のりが見えかけてきましたが、まだまだ予断を許す状況ではありません。

6月から学校が始まったとしても3密は避けなければならないでしょうし、マスクもずっと着用だと思います。これから授業のこと、行事のこと、部活動のこと、入試のことなど先生にもわからないことだらけですが、目の前にあるやらなければならぬことに全力で取り組むことが大切です。そうすれば必ず「あんなこともあったなあ」と言える日が来ます。生徒の皆さん、いっしょに頑張っていきましょう。

ご家庭や地域の方々、ご理解、ご支援、ご協力をお願ひいたします。

新型コロナウイルス感染症の拡大予防

ここでぶり返しては今までの努力が水の泡です。コロナ収束に向けての対策を励行しましょう。

☆正しい知識を持つ ☆マスク着用などで咳エチケット

☆部屋の換気 ☆しっかりと手洗い・うがい・アルコール消毒

☆不要不急の外出を控える ☆3密環境を回避する

☆十分な栄養と睡眠で免疫力アップ ☆文房具等の貸し借りをしない

☆毎朝、体温測定し、37℃以上の熱があれば学校を休む

問 「ありがとう」の反対語をこの「いた中だより」の中から抜き出しなさい。

答え合わせは後ほどになります。ところで、「最も素晴らしいと思う日本語は何ですか?」と聞かれていつも1位になるのはこの「ありがとう」だそうです。

確かに「ありがとう」と言われて悪い気はしません。「ありがとう」は、相手の心を気持ちよくさせるだけでなく、「ありがとう」と言った人も幸福にする不思議な言葉です。

「ありがとう」と書いた紙と「馬鹿野郎」と書いたラベルを水の入ったペットボトルに張り、一晩おいて飲んでみると、「ありがとう」と書いたラベルのペットボトルの水が美味しく感じられると言います。

花を二つ用意して一つの花には「ありがとう」と言い続け、もう一つの花には「馬鹿野郎」と言い続けると「馬鹿野郎」と言われ続けた花の方が先に枯れるとも言われます。科学的ではありませんが、「ありがとう」という言葉の大切さを教えてくれるものと思います。

さて、答え合わせです「ありがとう」の反対語は「当たり前」です。

今まで「当たり前」にできていたことが自粛や休業できなくなりました。だからこそそんな「当たり前」が実は非常に「有り難い」ものであることがわかりました。それとともにこの自粛に多くの人が協力してくれたからコロナも収束に向かいつつあるのだと思います。改めて実感しました、「協力は強力」なんだと。

5月行事予定表		
11	月	
12	火	1年生登校日
13	水	2年生登校日
14	木	3年生登校日
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	各学年とも2回の登校日を設定します。 日時はホームページ・保護者メール等で後日お知らせします。
19	火	
20	水	
21	木	
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	各学年とも2回の登校日を設定します。 日時はホームページ・保護者メール等で後日お知らせします。
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	